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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

für das Heinrich-Mann-Gymnasium ist im Rahmen des Schulbau- und Sanierungsprogramms eine 

Erhöhung der Aufnahmekapazität der Schule vorgesehen. Geplant ist der Anbau um eine 24.-

Erweiterungsmodul. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen:  

 

1. Wie gestaltet sich im Zuge der Erweiterung die zukünftige Nutzung des Sportplatzes der 

Schule bzw. des Schulhofes? Wie kann der Denkmalschutz gewährleistet werden? 

 

2. Das Heinrich-Mann-Gymnasium hat einen entsprechenden alternativen Vorschlag 

eingereicht. Dieser sieht u.a. eine Mensa unter dem Schulhof vor. In wie weit lässt sich 

dieser Vorschlag mit den vorliegenden Plänen umsetzen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

05.12.2018, gez. xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Dr. Klisch, Fraktion SPD 
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